

Artikel: " Männerchöre vor dem Aus " Chorlive 2/2016

Die in dieser Rubrik Leserbriefe abgedruckten Beiträge sind Meinungsäußerungen des Einsenders und spiegeln nicht die Meinung des Chorverband NRW e.V. wider. Der CV NRW, bzw. die Redaktion der Öffentlichkeitsarbeit behält sich das Recht vor, sinngemäße Kürzungen vorzunehmen und beleidigende und ehrverletzende Texte nicht zu veröffentlichen.

Ich bin Sänger im MGV von 1879; bis jetzt haben wir noch 38 Männerstimmen.

Aber Zulauf findet man kaum, obwohl unser Chor in der Gemeinde viel Zuspruch findet - allerdings von Zuhörern, die unseren Alters sind.

Der Altersschnitt beträgt 72 Jahre, so dass diese Generation kaum Interesse hat, sich aktiv in Förderaktionen zu beteiligen.

Die jungen Männer wollen sich in Vereinen nicht engagieren, sind auch, wie schon im Artikel beschrieben, anderweitig ausgelastet.

Chancen haben wir bisher nur bei jetzt frischen Rentnern gehabt.

Aktive Arbeit mit dem Vorstand (ich habe auch einige Jahre intensiv mitgemacht) ist nicht zu erwarten. Deshalb sage auch ich zu den alten Männerchören:

lass laufen..(Leider) +++++

Ingo Knabenreich

33818 Leopoldshöhe